

dado por todos nuestros representantes locales con independencia de colores y pasiones, con la responsabilidad inherente en esta materia según el cargo ocupado o posible relación con otras instituciones autonómicas. La responsabilidad es compartida por todos ellos, cada uno al nivel de sus exigencias.

Es importante saber leer los sentimientos y las necesidades de un pueblo. No sirve de excusa señalar la falta de unión entre la gente, o incluso que cada uno va a lo suyo. Eso no deja de no ser simples comentarios de calle. Nuestros representantes deben de estar por encima de estas teorías basadas en el derrotismo.

El trabajo es traer, en definitiva, un centro de E.S.O. a Les Coves, como propio o como extensión de un primero. Es una necesidad social, cuyas circunstancias tanto a nivel socioeconómico como demográficas serían motivo de otro debate. En un futuro reciente debería convertirse en una realidad. Sin duda, estaríamos hablando de la obra más emblemática que se podría realizar en Les Coves de Vinromà. Si se trabaja se conseguirá, solo si se trabaja bien. Aquello que hace grande un pueblo son este tipo de obras. Realizar las actividades cotidianas que conllevan una gestión política, aún siendo necesarias, no tienen ningún mérito especial.

De no remediarlo nadie, los alumnos de la E.S.O. de Les Coves, después de cuatro años de "E.S.Obligatoria", se van a convertir en auténticos peregrinos de esta obligación habiendo recorrido en kilómetros la

*distancia equivalente a la vuelta al mundo -unos 40.000 Km-, estando encima del autobús la equivalencia en horas -unas 800 h.- a todo un curso escolar, que dicho sea de paso lástima de tiempo perdido. Para su cálculo basta realizar una operación matemática multiplicando los días lectivos de cada curso por cuatro y por los kilómetros diarios o por el tiempo de desplazamiento diario. Con sinceridad pienso que esto es una auténtica barbaridad, máxime cuando las cosas se pueden arreglar de forma mas coherente. Esperemos que la lógica y el sentido comun ilumina algún que otro descerebrado, si lo hubiese.*

Finalmente como a uno le gustaría que todo lo expresado no cayese en saco roto, probablemente seríamos muchos los que nos alegraríamos de cara a próximos eventos políticos autonómicos si oyésemos a través de los representantes del pueblo a todos los niveles, en el momento que corresponda, si es que se piensa actuar en el sentido del objetivo indicado, aún a expensas de tratarse de algo realmente complicado. Porque hasta ahora uno solo ha visto muestras de apoyo, buena fe, "más nos que sí" y algún que otro hecho aislado, hechos que se presuponen, de unos más que de otros. Esperemos que el personal tome buena nota del ejercicio de intenciones de los implicados y en la hora del examen se califique correctamente con la nota adecuada. Seguro que nadie se equivoca.

Es hora de despertarse. Todos.

**Casa fundada en 1860**



**CARNICERÍA - CHARCUTERÍA**

C/ Nueva, 41 • Tel. 964 426 132

**LES COVES DE VINROMÀ (Castellón)**



**CENTRO DE RECUPERACIÓN  
FUNCIONAL**

*José Antonio Torres Zaragoza*  
Fisioterapeuta

- FISIOTERAPIA PRE Y POST-OPERATORIA,  
POST-TRAUMÁTICA Y DEPORTIVA.
- TRATAMIENTOS DE COLUMNA.

MARQUÉS DE LA ENSENADA, 33 - A BAJOS  
TEL. 964 260 559  
12003 CASTELLÓN